

ADDRESS

Respon Cepat Polisi Lakukan Upaya Penangkapan ODGJ Yang Resahkan Warga Di Pelat

Syafruddin Adi - SUMBAWA.ADDRESS.CO.ID

Nov 23, 2024 - 13:38



Sumbawa NTB - Resahkan masyarakat, Polisi bersama instansi terkait, pemerintah desa dan masyarakat secara bersama-sama lakukan upaya pengamanan salah satu masyarakat yang diduga adalah Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) yang berada di Dusun Sampar Kota, Desa Pelat, Kec.

Unter Iwes pada hari Kamis tanggal 21 November 2024.

Tim gabungan Kepolisian bersama masyarakat yang dipimpin langsung Kasat Samapta IPTU Tahir Lantu bersama Kapolsek Sumbawa IPDA Eko Riyono SH., M.Si., terjun langsung ke lapangan guna melakukan upaya mengamankan secara humanis terhadap warga pasien ODGJ berinisial S alias Feri tersebut.

Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., saat dikonfirmasi melalui Kasat Samapta IPTU Tahir Lantu membenarkan peristiwa tersebut, dimana pihaknya telah berusaha keras melakukan upaya pendekatan secara humanis hingga tindakan tegas guna mengamankan ODGJ tersebut.

Sejumlah cara dan upaya yang di kerahkan oleh Polri bersama masyarakat yang turut terlibat belum membuahkan hasil dikarenakan ODGJ berinisial S melarikan diri ketengah perkebunan warga, selain itu langkah pendekatan/negosiasi juga dilakukan di depan rumah ODGJ namun beberapa kali melakukan perlawanan dan hampir melukai para petugas dengan sajam yang dibawanya.

"ODGJ tersebut tidak mau diajak berdialog dan justru mengeluarkan sebilah parang yang terselip di pinggangnya dan mengejar petugas. Untuk menghindari korban jiwa, Kasat Samapta memerintahkan anggotanya untuk memberikan tembakan kejut kepada ODGJ. namun malah melarikan diri menuju perkebunan warga." ujarnya.

Sambungannya bahwa selanjutnya Kasat Samapta Polres Sumbawa dan Kapolsek Sumbawa melakukan konsolidasi dan membagi anggota menjadi dua tim yaitu Kasat Samapta bersama anggota melakukan pencarian ke Dusun Brang Pelat melalui sisi selatan dan Kapolsek Sumbawa bersama anggota melakukan pencarian disekitar area di sekitar rumah ODGJ dan perkebunan jati melalui sisi utara hingga dsn Brang Pelat, namun sampai waktu petang maghrib posisi ODGJ belum diketemukan.

Upaya pengamanan tersebut tentunya tidak berhenti, mengingat ODGJ tersebut kerap meresahkan masyarakat, Pihak Kepolisian bersama pihak terkait dan juga keluarga akan kembali melakukan koordinasi dan kembali menyusun rencana untuk melakukan upaya pengamanan kembali.

Sebelumnya, pihak terkait telah melaksanakan beberapa kali rapat bersama warga di tingkat tiga pilar Desa Pelat, serta dikesempatan yg lain dengan Forkopimcam Unter Iwes, yang terdiri dari Camat, Danramil, Kapolsek, Kepala UPT Puskesmas Kerato, dan dihadiri oleh keluarga inti. Dalam rapat tersebut pihak keluarga menginginkan agar pemerintah dapat mengamankan dan diserahkan sepenuhnya kepada aparat pemerintah.

Dalam kesempatan tersebut, Kasi Humas juga turut menghimbau kepada masyarakat sekitar untuk berhati hati dan tetap tenang, percayakan kepada petugas yang menanganinya untuk menghindari hal hal yang tidak diinginkan .
(Adb)